



Mutter der immer währenden  
Hilfe, bitte für die armen  
Seelen!

Jesus!

Maria!

Joseph!

Glückselig derjenige, den der Herr,  
wenn er klopft und anklopft, bereit  
findet. Math. 24, 26.



Zum frommen Andenken

an die

wohlachtbar. Frau

Johanna Cathar. Elisabeth Breuls

geb. Seelen

welche in Rimbürg am 22. Sept. über 1923, mehr-  
mals gestärkt durch den andächtigen Empfang der  
hl. Sterbesakramente, nach schwerer, mit Geduld  
und Ergebung ertragenen Leiden, sanft und gott-  
ergeben in ein besseres Jenseits hinübergegangen ist.

Die Verstorbene war geboren am 30. Januar  
1850 in Herzogenrath und lebte seit 1879 mit C. S.  
Breuls in glücklicher und zufriedener Ehe. Sie war  
von einfachem, schlichtem Wesen, erfüllte mit Ge-  
wissenhaftigkeit ihre Standespflichten und suchte  
Stütze und Trost in ihrem Leiden im Gebete. Da  
sie stets in inniger Liebe mit Gott verbunden war,  
so wird der gute Gott ihr auch ein gnädiger Richter  
gewesen sein.

Am Grabe trauern tiefbetrübt der Gatte, 5  
Kinder, 2 Schwiegerkinder 3 Schwiegertöchter und  
die übrigen Verwandten und empfehlen ihre liebe  
Seele dem hl. Opfer der Messen und dem Gebete  
der Götübigen, damit sie desto eher

ruhe im ewigen Frieden.